

Rapport commission Jeunes

Pierre Paulhiac excusé à l'AG nous donne son CR que nous lisons :

Quand les résultats sont positifs, c'est tout un département qui est fier de ses joueurs ou joueuses.

Mais, derrière se cache un moniteur qui est essentiel dans l'évolution de l'apprentissage de nos jeunes. Loïc DECOURS a passé du temps avec eux, les a fait évoluer avec les résultats qu'on leur connaît, divers et variés.

Alors bravo à nos jeunes et bravo à Loïc qui a mis son temps et son énergie dans la formation.

Maintenant, quid pour cette année ?

Nous n'avons plus de moniteur. Le créneau du vendredi soir pour les entraînements des jeunes est toujours d'actualité.

La survie de notre sport passe par la formation il me semble.